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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящается исследованию работы газораспределяющего промысла с электрической точки зрения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выбор схемы питания потребителей газораспределяющего промысла. 2. Выбор основного оборудования питающей подстанции. 3. Расчет токов короткого замыкания и температур нагрева кабелей. 4. Выбор коммутационных аппаратов и токоведущих частей. 5. Анализ методик расчета параметров для выбора и проверки оборудования. Целью работы являлось проектирование электрической части газораспределяющего промысла с применением современного оборудования и технических решений с последующими проверками для безопасной эксплуатации. Расчеты, обосновывающие принятые решения, проводились с использованием программного обеспечения «MathLab», «Excel». Графическая часть работы выполнена в программе «AutoCad». Результатом работы является проект электрической части газораспределяющего промысла, включающий пояснительную записку с поясняющими расчетами, чертежи главной схемы электрических соединений.
        

        
          The given work is devoted to studying electrical part of gas distribution object. The research set the following goals: 1. Selection of power supply scheme for consumers of the gas distribution field. 2. Selection of the main power equipment for substation. 3. Calculation of short circuit currents and the heat temperature of cables. 4. Selection of commutation devices and cables. 5. Analysis of methods of selecting and calculation options for devices. The aim of the work was to design electrical part of the gas distribution field object using modern equipment and technical solutions with subsequent validations for safe operation. The calculations were carried out using the software «MathLab», «Excel» for justifying the decisions. The graphic part of the work was done using the program «AutoCad». The result of the work is a project of the electrical part for the gas distribution field object, which includes an explanatory note with explanatory calculations, drawings of the main circuit of electrical connections.
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